

beyondgas

Kongress verschoben

[16.08.2021] beyondgas hat aufgrund aktueller Prognosen des RKI seinen Kongress mit Fachausstellung auf den Frühsommer 2022 verschoben.

Die Veranstalter von beyondgas haben den für 2021 geplanten Kongress mit Fachausstellung auf den 20. bis 23. Juni 2022 verschoben. Wie beyondgas mitteilt, erfolgte diese Entscheidung nach reiflicher Überlegung. Grundlage für die Entscheidung sei die aktuelle Prognose des RKI, die einen deutlichen Anstieg der Inzidenzwerte in Bezug zur derzeitigen Impfquote voraussagt. Er würde trotz eines umfangreichen Corona-Schutzkonzepts aus heutiger Sicht wahrscheinlich zu einer behördlichen Absage von beyondgas führen. Der neue Termin wurde daher bewusst in den Frühsommer 2022 gelegt, da die RKI-Prognose mit fortschreitender Impfquote für diesen Zeitraum eine niedrige Inzidenz vorhersage. Partner und Referenten von beyondgas haben mit Respekt und Verständnis die Terminverschiebung aufgenommen und bereits heute ihre Unterstützung des innovativen Kongressformats für den Restart im Juni 2022 zugesagt.

(th)

Stichwörter: Messen | Kongresse, beyondgas, Corona